
VERBALE DELL'ASSEMBLEA DEI SOCI ASSOTLD DEL 3 giugno 2011

Il giorno 3 giugno 2011 si e' tenuta in seconda convocazione, presso la sede del socio 
LYNK snc  in  Via  Gregorio  XI     Roma,   l'assemblea dei  soci  AssoTLD per  discutere   il 
seguente ordine del giorno:

1) Approvazione Bilancio consuntivo
2) Approvazione Bilancio preventivo
3) Integrazione Consiglio Direttivo 
4) Programma di attività anno 2011
5) Varie ed eventuali

Presiede l'assemblea Donato Molino, segretario verbalizzante Alessandro Cassinari.

Sono presenti in delega o personalmente 21 soci, l'assemblea e' pertanto regolarmente 
costituita.

Il presidente procede alla lettura del bilancio consuntivo al 31/12/2010 (allegato 1).

Al termine della esposizione il bilancio viene votato ed approvato, si precisa che i membri 
del Consiglio Direttivo presenti si sono astenuti dalla votazione.

Si procede quindi con il punto 2 all'ordine del giorno "approvazione del bilancio preventivo 
per il 2011".

Il presidente procede alla lettura del bilancio preventivo per il 2011 (allegato 2).
Si   apre   una   discussione   sulla   organizzazione   della   edizione   2011   del   Domain   Show 
vengono elencate   le  principali   spese   (location,  buffet,   rimborsi   spese   relatori)  e  viene 
altresì ribadita l'importanza dell'evento.
I soci presenti ritengono che l'evento possa essere organizzato a condizione di trovare 
degli sponsor in modo da concorrere alle spese previste per l'organizzazione, in tal senso 
il consigliere Cesaroni porta l'esempio di un recente evento organizzato ad Arezzo sulla 
privacy.
Si ritiene inoltre che debbano essere investite delle piccole somme per organizzare un 
forum in modo da rendere facilmente fruibili via web le informazioni di cui i soci hanno 
bisogno.
Molino fa presente che in passato si e' proceduto con l'esperimento del wiki il quale non ha 
avuto molto successo, ritiene invece che isituire una rivista tecnica elettronica e su carta 
da ditribuire ai  soci e a tutti  gli  addetti  ai   lavori  possa costituire un valido obiettivo da 
raggiungere.
Il socio Cirianni si dice d'accordo ma fa presente che per lo svolgimento delle operazioni 
occorre una vera e propria "redazione", secondo Molino il comitato di redazione andrebbe 
ricercato tra i soci.
IL  consigliere Cesaroni   fa  presente che Mailing List  o   forum non cambiano  le   finalita' 
dell'associazione e che varrebbe la pena concentrare l'attenzione sugli obiettivi piuttosto 
che sui mezzi.
Il  consigliere Cesaroni sostiene che andrebbe inviato in lista un messaggio per trovare 
soci disponibili alla realizzazione del forum, che comunque dovrebbe essere moderato e 



non accessibile ai non soci.
Molino ritiene che la disponibilita'  debba essere espressa su base volontaristica senza 
compensi al  piu'  con rimborsi  spese proprio per continuare sulla strada  iniziata con  la 
fondazione dell'associazione.
Molino   fa   inoltre   presente   che   nel   2011   sono   gia'   stati   spesi   1500   euro   per   la 
sponsorizzazione dell'Internet festival di Pisa.
Viene   quindi   introdotto   il   tema   della   eventuale   azione   per   l'iniziativa   denominata 
"impresaonline" intrapresa da grandi aziende del settore al fine di omaggiare per tre mesi 
alle aziende iun sito web comprensivo di commercio elettronico.
In   tale   contesto   il   consigliere   Cesaroni   fa   presente   che   essendo   il   target   dell'azione 
formato da aziende e non da privati consumatori occorre individuare con esattezza quale 
sia la normativa di riferimento.
Il   socio  Ciocca  ritiene che   la  comunicazione  fatta  per   l'azione   impresaonline.it   non e' 
trasparente e che probabilmente se ne dovrebbe occupare l'autorita' antitrust essendo un 
accordo fatto da aziende ognuna delle quali detiene una posizione dominante nel proprio 
settore, inoltre egli si sente minacciato da tale azione la sua aspettativa e' quella di sentirsi 
tutelato e rappresentato dall'associazione in questo contesto, pertanto ad avviso di Ciocca 
dovremmo spendere qualche migliaio di  euro per  ottenere un parere ed  intraprendere 
un'azione ad hoc.
Molino esprime perplessita'  e sostiene che  la materia del  diritto   industriale e'  piuttosto 
specialistica e non conosce nessun avvocato specializzato in tale settore.
Il  socio Ciocca ritiene di  poter proporre un legale all'associazione per avere un parere 
professionale in tal senso.
La questione verra' seguita sotto la supervisione dell'avv. Cesaroni.
Per quanto concerne il bilancio preventivo la voce Spese legali e straordinarie prende il 
posto del fondo accantonamento spese straordinarie e l'importo per le  varie viene alzato a 
2000 euro.
Al termine della discussione il bilancio preventivo per il 2011 viene approvato, si precisa 
che i membri del Consiglio Direttivo presenti si sono astenuti dalla votazione.

Si passa quindi al punto 3 dell'ordine del giorno "Integrazione Consiglio direttivo".

Il  consigliere Cassinari precisa che non esendosi presentato nessuno come consigliere 
non si puo' procedere con l'integrazione per le dimissioni del consigliere Simone Ferracuti 
di cui l'assemblea prende atto.

Si passa quindi al punto 4 dell'ordine del giorno "Programma di attività anno 2011".

Il  presidente riporta che  le attivita'  sono sostanzialmente quelle gia'  discusse nei punti 
precedenti (Domain Show, giornalino) oltre alle attivita' che di routine vengono compiute 
come la presenza/presidio presso lo IIT di Pisa attualmente con la Commissione Regole in 
futuro si vedra' essendo l'attuale Commissione Regole scaduta.
Rimane un punto fermo fondamentale lo scambio di informazioni e di conoscenza tra gli 
associati tutti.
Viene inoltre fatto presente che alcuni soci hanno chiesto di apportare delle modifiche al 
client  epp, di  questo specifico aspetto  de ne occupera'   il  Consiglio  Direttivo nel  corso 
dell'anno.
Il socio Alimonti propone di stipulare delle convenzioni con degli istituti di credito sia per 
ottnere   maggiori   e   piu'   favorevoli   condizioni   bancarie   ma   anche   ad   esempio   per   le 



piattaforme di pos virtuale, il socio Alimonti propone inoltre di istituire una vetrina web dove 
ogni socio potrebbe parlare di se stesso.

Non essendoci null'altro da discutere l'assemblea viene dichiarata chiusa alle ore 12:35.

Firmato Donato Molino
Firmato Alessandro Cassinari



ALLEGATO 1
BILANCIO CONSUNTIVO AL 31/12/2010

�

ENTRATE

�

Saldo C/C al 31/12/2009 8.560,51
Quote Iscrizioni soci 13.560,00

�

TOTALE ENTRATE 22.120,51

��

USCITE

�

Spese Bancarie 217,09
Imposte bollo su Estratti conto 55,35
hosting/mantenimento    24,00
Assemblea 2010 + spese trasferte        204,76
IGF 2009 142,27

��

TOTALE USCITE 643,47

�

AVANZO   21.417,04
PAREGGIO 22.120,51



ALLEGATO 2
BILANCIO PREVENTIVO PER il 2011

�

ENTRATE

�

Quote soci 15.000,00

�

USCITE

�

ONERI BANCARI 250,00
Spese legali e straordinarie 5.000,00
Pubblicita' e promozione 5.000,00
Varie           2.000,00

�

TOTALE USCITE 12.250,00


